

Boletín Número 10
Toluca, México, a 17 de marzo de 2013.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA EN SUS PROGRAMAS DE TELEVISIÓN Y RADIO POR INTERNET

- El programa "Entre Todos" se transmite por Televisión Mexiquense y "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias", a través de internet por www.ieem.org.mx

El Instituto Electoral del Estado de México continúa promoviendo y difundiendo la cultura política democrática, a través de diversas acciones, entre ellas el programa de televisión "Entre Todos" y el de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", que se difunden por las señales de Televisión Mexiquense y por la página de internet del Instituto, respectivamente, en los cuales se abordan temas relevantes de la agenda político electoral, así como las principales actividades que lleva a cabo el IEEM, para coadyuvar en la importante tarea de construcción de ciudadanía.

El programa "Entre Todos" se transmite cada lunes a las 22:00 horas, bajo la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, por las señales de Televisión Mexiquense (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet por <http://tvmexiquense.mx>).

El programa "Entre Todos" cuenta con la participación de consejeros, autoridades electorales, especialistas en la materia, académicos, investigadores, representantes de los partidos políticos, funcionarios y servidores públicos electorales, quienes a través del diálogo, la reflexión y el debate abierto exponen sus opiniones e ideas.

En tanto, el programa "Detrás de tu voto hay buenas noticias" se transmite los miércoles a las 12:00 horas, a través de la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, el cual constituye otro espacio de difusión que permite al Instituto dar a conocer en forma amplia las diferentes tareas y actividades que realiza cada una de sus áreas, en un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas ante la sociedad.

Asimismo, otras vías para vincularse con la sociedad que tiene el IEEM son las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), además de la línea telefónica sin costo 01 800 712 4336 y de la propia página de internet www.ieem.org.mx

De esta forma, Consejeros Electorales, representantes de los partidos políticos, ciudadanos, directivos y servidores públicos electorales del IEEM, investigadores, académicos, y público en general, tienen cabida

en estos espacios de difusión que buscan contribuir al desarrollo de la democracia y, al mismo tiempo, coadyuvar en la tarea permanente de construcción de ciudadanía.

Estas actividades se encuentran vinculadas con los fines de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integra el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, así como con los objetivos de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión, que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social